

Date: 22/10/2019
Ref: 674/2019

التاريخ: 2019/10/22
إشارتنا: 2019/674

M.S/ Bursa Kuwait

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،،

**Subject: Burgan Bank's Supplementary
Disclosure regarding Analysts Conference
convening timing**

**الموضوع: إفصاح مكمل من بنك بركان بشأن توقيت
انعقاد مؤتمر المحللين**

Reference to the above subject, and to our preceding disclosure dated 21/10/2019 regarding Analysts Conference convening timing, and in accordance with the provisions of Chapter 4 of Module 10 concerning the disclosure of Significant Information and the Announcement Mechanism thereto of the Executive bylaw of law no. (7) of 2010 regarding the Establishment of CMA, regulating Securities activities and amendments thereof and the provisions of Boursa Rulebook.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى إفصاحنا السابق بتاريخ 2019/10/21 بشأن توقيت انعقاد مؤتمر المحللين، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر المتعلقة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن انشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما وأحكام قواعد البورصة، تجدون مرفقاً نموذج الإفصاح المكمل والمتعلق بشأن توقيت انعقاد مؤتمر المحللين.

Please find attached the Supplementary Disclosure Form regarding Analysts Conference convening timing.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام،،،

Best regards,



رائد الهقهق

Raed Al- Haqhaq

الرئيس التنفيذي- الكويت


Chief Executive Officer- Kuwait



نموذج الإفصاح المكمل

التاريخ:	22 أكتوبر 2019
اسم الشركة المدرجة:	بنك برقان (ش.م.ك.ع)
عنوان الإفصاح:	إفصاح مكمل بشأن توقيت انعقاد مؤتمر المحللين.
تاريخ الإفصاح السابق:	21 أكتوبر 2019
التطور الحاصل على الإفصاح:	تعديل توقيت انعقاد مؤتمر المحللين لينعقد في يوم الاثنين الموافق 2019/10/28 في تمام الساعة الثالثة مساءً.
الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد):	لا يوجد.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،


راند الهقيق
الرئيس التنفيذي - الكويت



